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Formulaire de candidature à une aide financière
Demande de bourse Mobil’ITI

Eligibilité du candidat :
Le/la candidat.e devra 
• Etre inscrit administrativement à une des formations diplômantes proposées dans le cadre des ITI.

Applicant Eligibility:
The applicant must 
• Be registered in one of the degree courses offered within the framework of the ITI.

Le soutien est valable une année académique (10 mois), renouvelable sous certaines conditions propres à chaque ITI, pour une durée maximum de 6 mois. 
The grant is attributed for a complete academic year (10 months), renewable under conditions for a maximum duration of 6 months. 

Critères d’attribution 
Les critères de sélection comprennent les résultats universitaires, la motivation spécifique aux objectifs de LiRiC, toute expérience démontrant la capacité de collaboration interdisciplinaire et un potentiel de participation active aux activités de LiRiC.

Selection criteria
The selection criteria include academic results, motivation specific to the objectives of LiRiC, any experience demonstrating the ability for interdisciplinary collaborations, and a potential to actively participate in the LiRiC activities.

Cumul de soutiens financiers
La bourse Mobil’ITI n’est pas cumulable avec les dispositifs de soutien à la mobilité suivants :
· Dispositif de soutien à la mobilité internationale Unistra (DRI) 
· Erasmus+ MIC / Mundus / KA 103 sauf dispositif Erasmus+ Stage KA103
· UFA
· Autres soutiens financiers issues de financement IdEx
L’étudiant-allocataire ne peut pas bénéficier en supplément d’une autre aide financière soutenue par l’IdEx pour la même année universitaire. 
Cumulation of financial support
The Mobil’ITI grant cannot be combined with the following mobility support programs:

· Unistra international mobility support system (DRI) 
· Erasmus+ MIC / Mundus / KA 103 except Erasmus+ Internship KA103
· FMU
· Other financial support from IdEx funding: The student-allocatee cannot benefit from any other financial support supported by IdEx for the same academic year. 
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 Je soussigné.e .................................. fait une demande de bourse de master Mobil'ITI.
I undersigned ……………………………………. am applying for a scholarship for the Graduate Program LiRiC.

Si ma mobilité venait à être écourtée ou annulée, je suis au courant qu'il me faudra rembourser le trop-perçu ou la totalité de ma bourse.
I agree to reimburse the excess payment if I have to cancel or shorten my mobility.
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